
 

 

COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL  

du 21 Mai 2025 

 

 
 
 
 

 
L’an deux mille vingt-cinq, le mercredi 21 mai à dix-neuf heures trente, se sont réunis les membres 
du Conseil Municipal sous la présidence de Monsieur Philippe ARIES. 
Date de convocation : 14/05/2025 

 
Nombre de Membres en exercice : 15  
Présents :  13    

Votants :  13   

 Secrétaire de séance : Catherine BRUNETON 

 

Noms des conseillers PRESENTS ABSENTS POUVOIRS A 

Philippe ARIES X   

Eric FAUSSURIER X   

Didier BRUNEL X   

Marie-Agnès ACHAINTRE  X  

Sébastien SOUTRENON X   

Isabelle DURAND X   

Marie-Claude FOREST X   

Catherine BRUNETON X   

Catherine LIROLA X   

Marie-Christine FEUILLATRE X   

Yves MEILLER  X  

Magali ARNAUD X   

Christian PEILLON X   

Jean-Michel VALLOT X   

Emmanuel MARILLIER X   

 

 

• Approbation du compte rendu du 9 avril 2025 
Sans observation, ce compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
DELIBERATIONS : 
 

 Renouvellement convention SPL cantine 
La convention pour la fourniture et la livraison de repas en liaison chaude pour la cantine scolaire a 
été renouvelée en 2021 et se termine cette année. Il faut donc renouveler ce marché de prestations 
pour 1 an reconductible 3 fois sur la même durée. 
Cette délibération est votée à l'unanimité 

 
 
 
 
 
 
 
 



 Composition du conseil communautaire 
Le Maire rappelle au conseil municipal que la composition du conseil communautaire sera fixée selon 
les modalités prévues à l’article L.5211-6-1 du CGCT à compter du prochain renouvellement général 
des conseils municipaux selon l’accord local existant actuellement c’est à dire : 

Nom des communes 
membres 

Populations 
municipales 

(*ordre décroissant de 

population) 

Nombre de conseillers 
communautaires titulaires 

Pélussin 3 682 7 

Chavanay 2 889 5 

Maclas 1 834 3 

St Pierre de Bœuf 1 698 3 

Roisey 999 2 

Véranne 903 2 

St Michel sur Rhône 867 2 

Chuyer 750 2 

St Appolinard 699 2 

Vérin 655 2 

Malleval  590 2 

La Chapelle Villars 538 1 

Bessey 463 1 

Lupé 302 1 

 

Total des sièges répartis : 35 

Délibération votée à l'unanimité 

 
 Mise à jour grille emplois accroissement temporaire d’activité 

 
M. Eric Faussurier rappelle que les emplois de chaque collectivité ou établissement sont créés par l'organe 
délibérant de la collectivité ou de l'établissement. Ainsi, il appartient à l'assemblée délibérante de déterminer 
l'effectif des emplois à temps complet et temps non complet nécessaire au fonctionnement des services. 
Dans le cadre de la continuité de ses services, la mairie souhaite créer des emplois non permanents à temps 
complet à compter du 1 er juin 2025 suivant ce tableau : 
 

 Cadre d'emplois Catégorie Temps de travail 

Administrative Rédacteur B Temps complet 

Administrative Adjoint administratif territorial C Temps complet 

Technique Agent de maîtrise C Temps complet 

Technique Adjoint technique territorial C Temps complet 

Technique Adjoint technique ATSEM C 
Temps non complet 

311*31/35HOO 

Culture Adjoint territorial du patrimoine C 
Temps non complet 

5h/35hOO 

 

Délibération votée à l'unanimité 

 
 
 
 
 
 
 
 



 Subventions aux associations 
 

Sur proposition de la commission, le conseil municipal décide à l’unanimité des membres présents d’allouer 
les subventions suivantes : 

 

 
Délibération votée à l'unanimité 

 

Compte rendu des commissions et informations diverses : 
 

 Avenant N°1 convention CDG « référent déontologue de l’élu local » 
Modification de l’article 5 « conditions financières » :  
Un forfait annuel fixé en fonction du nombre d’élu au sein de la collectivité soit 150€ pour 12 à 19 élus au lieu 
de 10 € par élu sur l’ancienne convention. 
 

 Convention Vayrana  
En accord avec les élus, l’association propose d’installer sept petits panonceaux (10cm x 15cm) sur 
le thème « Les Chemins de l’Eau » sur des lieux spécifiques de la commune.  
 

 Ecole  
Demande d’achat d’un écran numérique pour classe CE-CM.  Avant décision, le  conseil demande 
des informations auprès de la directrice :  utilisation de l’écran, le temps passé devant , l’intérêt péda-
gogique ainsi qu’un retour d’expérience des enseignantes déjà utilisatrices et démonstration avant 
achat. 
 
 

 Tour de table 
- Via Trajectoire Handicap : une information sera faite concernant les sessions de  présentation 

(en septembre prochain) d’un logiciel permettant aux professionnels d’orienter les demandes 
pour des maisons de retraite ou vers des structures d’accompagnement (notamment aux 
handicaps). 
 

- Participation à l’AG de l’ADMR (Christian PEILLON) et à celle de Familles Rurales (Marie-
Claude FOREST) 
 

- Plan Climat Energie Territorial : une démarche volontariste au niveau du territoire est en cours 
visant à optimiser les capacités d’économies d’énergie par des intiatives multiples (urbanisme, 
transports…). Ce projet est porté par les élus en lien avec le SIEL. 
 

- Marquage au sol (stationnements parking et routes communales)  : demandes de devis  en 
cours. 
 

- Sonorisation de la salle des fêtes : une reunion sera mise en place afin de définir les besoins, 
prise en compte des préconisations et lancer des demandes de devis.  

Sou des écoles 3000 Fête du livre 2200 

ADMR 500 Football en Mont-Pilat 340 

ACCA 350 Tennis club Maclas 50 

Association sportive Gaston Baty 260   

Gambadon création 80 Don du sang 200 

Ecole musique Maclas 300 Des Pierres et des Hommes 100 

Restos du Cœur (équivalent colis) 150 CRI 100  

FNACA 100 Team CLR Racing 100 

Résonance St Pierre de Bœuf 

(Flashdance) 

140 TOTAL 7970 



 
- Améliorer la pression en eau sur le secteur du Briat : une servitude d’utilité publique devra être 

établie  
 

- Subventions auprès du département : faute de budget certaines  demandes ont été refusées  
mais pourront être reconduites ultérieurement (vitraux église, Voirie, PTGE : récupération des 
eaux de pluie par une cuve entérrée pour alimentation des toilettes école et salle des fêtes). 
 

- Projet  : installation d’une borne à eau pour désservir les habitants privés de source en période 
de grande sécheresse (paiement numérique). 
 

- Après parution dans le journal le progrès d’un article  : “sauvons la forêt du Pilat” :  petit rappel 
les coupes de bois mêmes rases obéissent à des règles et normes de gestion durable et 
réglementée de la forêt). 
 

- Appel à candidature pour la période estivale : la mairie recherche une personne polyvalente 
pour assurer l’entretien des plantes vertes et divers travaux de maintenance 
 

- Parution du petit roisaire très prochainement. 
 

 
 

Prochain conseil le 24 juin 

Séance levée à 21h30 


